

Fecha	Sección	Página
05.07.2014	Revista	6



Telmex y la desagregación de sus redes

elmex rechaza la tarifa cero de interconexión que propone la iniciativa del Ejecutivo federal y amenaza con dejar de invertir si se le impone regalar su infraestructura con la desagregación de la red. A falta de legislación de leyes secundarias en telecomunicaciones, existe incertidumbre sobre si se respetará el precio de interconexión de 20 centavos por minuto que determinó el Instituto Federal de Telecomunicaciones, o permanecerá el modelo Bill & Keep propuesto por Peña Nieto para que no se cobre por la terminación de tráfico de redes. Telmex alega que necesita un modelo que le permita recuperar costos y obtener utilidades. Veremos qué dictamina el Congreso.





Página 1 de 1 \$ 7968.00 Tam: 96 cm2

205. 2014.07.04